

Autour de Valenciennes

Un millier d'arbres et arbustes va être planté à divers endroits

ROMBIES

A Rombies, sept projets de plantation sont menés avec le Parc naturel régional. Derrière l'école, les arbres morts vont être remplacés par des pommiers Cabarette, Reinette, etc. Derrière le city-stade, une double haie de 180 mètres, composée de bourdaine, fusain d'Europe, noisetiers, viornes et groseilliers (plus de 400 arbustes) sera plantée, ainsi qu'une haie de 50 mètres composée uniquement de groseilliers. Des fruits, il y en aura aussi, avec la plantation de 10 nouveaux fruitiers haute tige. A proximité du terrain de foot, 150 troènes et

viornes vont être plantés. Rue du Moulin, ce sont 200 cornouillers, pour lutter contre l'érosion du sol et les coulées de boue lors des fortes pluies. Les joueurs de pétanque seront ravis d'y trouver un point d'ombre dans quelques années, grâce à la plantation d'un chêne sessile. Les plants, commandés par la mairie dans le cadre de l'opération Plantons le Décor, sont financés à 90% par la Région Hauts-de-France. Le Parc naturel régional intervient, en amont, pour conseiller la commune dans le choix des variétés arbustives et fruitières et sera présent le jour des plantations, les 23 et 24 janvier.



Les enfants de la commune seront aussi partie prenante de cette vaste opération de plantation.